

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

NYANGA : VINCENT DE PAUL MASSASSA INAUGURE DES OUVRAGES RÉALISÉS PAR VAALCO



Photo : HNM

Le ministre du Pétrole, du Gaz et des Mines, Vincent de Paul Massassa, a inauguré mercredi dernier, en présence du président du Conseil départemental de la Basse-Banio, Jean-Joseph Ndembert, et des autorités locales, les bâtiments rénovés de l'école communale A, et le nouveau système d'éclairage public de la ville de Mayumba, dans la province de la Nyanga. Ces réalisations mises sur pied par l'entreprise pétrolière Vaalco Gabon SA, s'inscrivent dans le cadre du Fonds de développement des collectivités locales (FDCL) du Contrat d'exploitation et de partage de production du champ Etame Marin n°G4-160. A cette occasion, le ministre Massassa a indiqué que "les ouvrages inaugurés ce jour témoignent, une fois de plus, du lien indéfectible entre les populations de Mayumba et le président de la République, qui vient une fois de plus de montrer qu'il est à leur écoute en apportant une réponse à certaines de leurs doléances". Pour sa part, Jean-Joseph Ndembert a souligné que "face à ce qui apparaît comme une résolution progressive des maux qui ont toujours été un obstacle à notre épanouissement et à notre bien-être économique et social, les populations de Mayumba veulent témoigner, par ma voix, leur profonde et sincère gratitude au chef de l'État".

PORT-GENTIL : UN NOUVEAU DIRECTEUR POUR LA PRISON PROVINCIALE



Photo : Jean Paulin Allogho

La prison provinciale de Port-Gentil a un nouveau directeur en la personne du commandant Jean-Jacques Ona Mbegha. Il a été installé dernièrement par le directeur régional du Centre pénitentiaire, le lieutenant-colonel Alex Steeve Ngowet. C'était dans la cour d'honneur de la prison centrale, en présence notamment du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, et du procureur de la République près le Tribunal de première instance de Port-Gentil, Léandre N'wompahouin. Signalons qu'au cours de cette cérémonie, les personnels des Forces de défense et de sécurité ainsi que les partenaires sociaux de la province ont été décorés de la médaille de reconnaissance de la Sécurité pénitentiaire en témoignage des bons et loyaux services rendus. Une parade militaire a constitué le clou de la cérémonie.

HNM & JPA

Tchibanga : le Cermel à l'initiative d'un atelier

Il était consacré à la formation pour la sensibilisation au Covid-19.

BAAK
Tchibanga/Gabon

À l'initiative du Centre de recherche médicale de Lambaréné (Cermel), un atelier de formation des formateurs pour la sensibilisation communautaire au Covid-19, vient de se tenir à Tchibanga. Il était consacré aux personnels de santé, des professionnels des médias et autres acteurs de la riposte, ainsi que des chefs religieux, leaders associatifs et des communautés. Trois jours durant, les participants ont abordé plusieurs thématiques liées à la lutte contre le Covid-19. A cette occasion, le directeur régional de santé (DRS), Thierry Noël Mamboundou, a exposé sur "l'engagement des blouses blanches dans le combat du Covid-19".

Un exposé suivi de la communication



Photo : BAAACK

Photo de famille après la sensibilisation.

du directeur provincial de Radio-Gabon, Olivier Bakenda Mbadinga, sur "l'engagement des médias dans la sensibilisation au Covid-19". L'initiateur de l'atelier, Dr Ghyslain Mombo Ngoma du Cermel, s'est dit satisfait de l'engagement des participants. L'atelier ayant permis d'identifier les stratégies à mettre en place pour soutenir le Copil Nyanga dans la communication et la sensibilisation au Covid en milieux hospitalier et

communautaire.

Plusieurs recommandations ont été faites pour intensifier la sensibilisation en milieux hospitalier et communautaire par le biais des affiches et d'une émission hebdomadaire à créer à Radio Massanga. "Que ce genre de rencontre suscite chez d'autres personnes une sorte de vocation à se joindre à la lutte contre le Covid-19", a lancé le Dr Ghyslain Mombo Ngoma.

Port-Gentil : un repas de Noël aux enfants du 1er arrondissement



Photo : Christelle Ntsame

Les enfants du 1er siège après le repas offert par le ministre Houangni Ambourou.

Il a été offert par le ministre pascal Houagny Ambourou.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

La joie et l'allégresse étaient au rendez-vous le 25 décembre dernier, à l'occasion du repas de Noël offert à 250 enfants économiquement

faibles, âgés de 2 à 15 ans, du 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, par le ministre du Tourisme, Pascal Houangni Ambourou, par ailleurs élu dudit siège. Toboggans, balançoires, jeux éducatifs,

concours de danses, etc., n'étaient pas en reste pour agrémenter ce moment festif.

C'est désormais une tradition pour l'élu du 1er arrondissement de la cité pétrolière – empêché pour cause d'agenda – de donner à l'occasion de Noël le sourire aux enfants issus de familles en difficulté. Au nom des bénéficiaires, Winnie Moussounda a remercié celui qu'ils appellent affectueusement "Papa Pascal" pour avoir une nouvelle fois pensé à eux en dépit du contexte sanitaire difficile, qui accable plusieurs familles. Emmanuel Richard Mefane, membre du Comité central du PDG du 1er arrondissement, a indiqué, au nom de l'élu national que cet arbre de Noël, comme les précédents, n'est que "la matérialisation de la politique de solidarité impulsée par le président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui demande aux plus nantis de venir en aide aux plus démunis".